

LES ELECTIONS MUNICIPALES DU 14 MARS

Liste d'Union Républicaine conduite par T. Merle présentée par le Parti Communiste Français

COMITÉ DE PARRAINAGE ET DE SOUTIEN DE SAINT-ELME AUX CARS « ÉTOILE »

Nous l'avions dit, toute la ville sera présente dans les comités de soutien de la liste d'union républicaine.

N'est-ce pas vrai, puisqu'aujourd'hui à l'opposé de Vignelongue à la limite de Six-Fours, c'est le petit hameau de Saint-Elme, à la limite de St-Mandrier qui nous apporte son comité de soutien avec :

Lamy - Bochart - Carron S. - Maréchal A. - Ranc A. - Cristin - Castillo - Aoustin - Violo - Imbert R. - Grousset - Pignatel M. - Pignatel C. - Viam - Bianchi A. - Brandi A. - Jury - Nardoni - Cerruti R.

Mais entre Vignelongue et Saint-Elme, en plus des comités de soutien déjà connus, de nombreux autres sont terminés ou presque.

L'UNR-ANRAS va s'en apercevoir.

De même pour les entreprises ! Des F.C.M. aux communaux, des hospitaliers à l'E.D.F., des

agents de lycée au nettoyage... voilà aujourd'hui les cars « Étoile ».

Un beau comité de soutien ! et pourtant, nous ont dit les gars des cars Étoile, nous n'avons pas terminé, nous allons continuer.

Mais ce n'est pas mal avec :
Virdis J. - Caparros J. - Hentz L. - Rittano - Roblique F. - Marino L. - Porta C. - Palamidessi J. - Palamidessi A. - Saez J. - Arnold A. - Capelli J. - Garcia F. - Viguier R. - Crespo - Perez R. - Casanova P. - Garcia J.L. - Argenti J. - Meyer D. - Aroca M. - Perez C. - Farret A. - Clap - Dimuzio - Martinez Th. - Martinez G. - Beneditti - Escolano - Martinez J. - Taravello P. - Bourguet P. - Alinat A. - Simiacou - Cairello C. - Giorgi - Bardelli F. - Canto - Poletti - Mounier - Weiss I. - Saez A.

Oui, ce comité de soutien a belle allure, n'est-ce pas Messieurs de l'UNR-ANRAS ?

RÉUNIONS PUBLIQUES

AUJOURD'HUI A 18 H.

Employés communaux
Hôtel de ville (1er étage)
Toussaint MERLE

VENDREDI 26 A 18 H. 30

Bar-Tabacs
Place Noël-Veriaquo
Maurice PAUL

SAMEDI 27 A 17 H

Balaguier (Père-Louis)
J. GRIMAUD (candidat)

Centre ville (Bureau d'hygiène)
LEYRET (candidat)

DIMANCHE A 10 H 30

Cité Monmousseau
(face le bâtiment B)
sous la présidence de
E. JOUVENCEAU
Josette VINCENT

DIMANCHE A 17 H

Quartier St-Honorat
Bar Raphaël (ex-Zedda)
Toussaint MERLE

D'UN JEUDI A L'AUTRE

le samedi 27 février à 18 heures belle et importante réunion que vous savez : présentation de la liste et commentaire sur le programme.

Et, ensuite, des Moulissèques aux Plaines, de Balaguier à Gal Versant, de la Rouve à Bregallion... les candidats se sont adressés aux habitants de ces quartiers.

Pauvre Monsieur Scaglia ! à quelques mètres de son domicile, dimanche, que n'est-ce pas ouvrier, ces femmes, ces vaillants... Ah, n'est-ce pas, il aurait alors vu ce qu'est le peuple. Et samedi, à Gal Versant malgré le froid, en plein air, il aurait pu aussi voir ce qu'est le peuple.

Ce peuple qui écoute, qui rit, qui applaudit, qui approuve...

C'est ce que Monsieur Scaglia appelle « rameuter » les troupes !

Et les rôties de « troupes », où sont-elle donc ? vous n'avez pas encore osé organiser une seule réunion publique... Alors que nous allons continuer, nous, jusqu'au 14 mars, avec des dizaines de réunions, des prises de parole, de discussion, d'entretien, à prendre contact, directement, avec les Seynois et les Seynoises.

1947 - 1965 DIX-HUIT ANS DE GESTION MUNICIPALE LE COLLEGE D'ENSEIGNEMENT TECHNIQUE (EX-CENTRE D'APPRENTISSAGE)

En 1959, la création était dans le programme présenté par la municipalité.

A l'époque, M. Scaglia, candidat sur la liste UNR (vous voyez bien qu'il est UNR) combattait la municipalité et la création du centre, pourtant indispensable à nos jeunes gens et à nos jeunes filles.

La municipalité a bataillé ferme pour l'obtenir : réunions de

elle les deux députés UNR, M. Bayle et Bourgeois...

Mais, la municipalité a gagné. Avec ses sections commerciales mixtes, avec ses sections industrielles garçons et filles, le nombre d'élèves était de 140 la première année ; il est de 650 aujourd'hui !

Aussi, combien de jeunes filles ayant atteint 14 ans, qui n'avaient plus leur place à l'école primaire, qui n'avaient pas trouvé leur place au lycée, ont été sauvés de la rue et de ses dangers !

N'est-ce pas une preuve supplémentaire qu'une municipalité, même si elle combat avec raison le pouvoir gaulliste, peut arracher à M. Fouché de sérieuses réalisations.

Tous les parents de ces jeunes et de ces jeunes filles le répondront à l'UNR-ANRAS le 14 mars : ils feront confiance à la liste d'union républicaine.